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協働のまちづくり説明会記録(上宝地区) 

 

 

≪開 会≫ 

 

≪説明者等紹介・日程説明≫ 

 

≪市民活動推進課説明≫ 

 ①地域ですすめるまちづくりについて 

  （協働のまちづくりについて、自主運営組織のあり方について） 

 

≪①対しての質疑応答≫ 

・現在、町内会の中には廃家屋や荒廃地がたくさんあり、町内会の行事に合わせ管理を

行っているが、今後ますます増えていくので対応が大変であると感じている。また、

外来種オオハンゴウソウの駆除、独居老人家屋の雪下ろし等さまざまな課題を抱えて

いるが、町内会ではこれ以上抱えきれなくなっており、行政での対応を考えてほしい。 

今お聞きしたようなお話は地域の重要な課題であると認識している。そういった課

題に対し、地域ではどう対応していくのかについて議論を重ね、それぞれの持てる能

力や条件を十分に活用できる仕組みづくりを検討いただき、市はその取り組みに対し

支援をしていきたいと考えている。 

 

≪企画課説明≫ 

 ②行政ですすめるまちづくりについて 

  （市民参加条例（仮称）の制定に向けて） 

 

≪②に対しての質疑応答≫ 

・資料にワークショップやパブリックコメントなど横文字が多くわかりづらい。一般の

方にもわかる表記を心がけていただきたい。 

  わかりやすい表記・表現に努める。 

 

≪説明全体に対しての質疑応答・意見交換≫ 

・事務局の設置はいつを考えているか。また連絡先はどこになるのか。 

まず地域の皆様でこの仕組みづくりの必要性を議論いただき、合意されたのち組織

を立ち上げていただくものと考えている。その際に事務局が必要となることから、組

織の立ち上げと同時期に事務局を設けることを想定している。連絡先については、現

在検討中であるが、支所や地区社教主事がこの組織に関わってくる中心的な立場とな

ると考えている。 
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・モデル地区である花里地区の進捗状況を教えてほしい。 

現在、準備委員会を立ち上げ、新たな仕組みについて検討がなされている。また、

協働のまちづくりの趣旨を地域に広く伝える目的で、全市一斉ラジオ体操に合わせて

会場までの道沿いのごみを拾うクリーン作戦を準備委員会が呼びかけて実施した。 

 

 

≪閉 会≫ 


